

## Servas-Hessinnen und -Hessen erleben die Geschichte von Mainz



Bei herrlich sonnigem März-Frühlingswetter machten sich die Servas-Hess:innen am 9.3.24 einmal wieder auf – diesmal ins benachbarte Rheinland-Pfalz, um die Stadt Mainz zu erkunden. Servas-„Gäste“ aus Mainz, Bonn, Landau und Homburg/Saar vervollständigten die muntere Gruppe von über 20 Teilnehmer:innen.

Unser lieber Ewald war wieder bestens vorbereitet und beeindruckte mit historischem Wissen und architektonischen Details über die bewegte Geschichte der Stadt. Römische Relikte, die Zitadelle aus dem Dreißigjährigen Krieg, ein mittelalterlicher Wohnturm sowie die stimmungsvolle Fachwerk-Altstadt standen

zu Beginn auf dem Programm.

Eine kleine Mittagspause verbrachten wir bei unserer Servas-Freundin Anne Böschen in ihrer Werkstattgalerie mitten in der Mainzer Altstadt. Sie führte uns durch ihr gemütliches Atelier und brachte uns die Ausstellung mit Naturfarben näher, die jederzeit einen Besuch wert ist. Herzlichen Dank, liebe Anne, für die Einladung und die nette Bewirtung ([www.werkstattgalerie.net](http://www.werkstattgalerie.net)).



Gestärkt und etwas ausgeruht ging es in den zweiten Teil der ca. 10km-Tour. Zu besichtigen waren der großartige Dom mit den teils skurrilen Grabdenkmälern und dem andächtigen Kreuzgang, der Marktplatz mit der Heuneseule und dem Renaissancebrunnen, prächtige Adelspaläste, das Rheinufer und der Landtag, sowie als besonderes Highlight die alte Stephanskirche mit den weltberühmten Chagall-Fenster - und vieles mehr... 😊

Nach gut 6h waren dann die geistigen Aufnahmekapazitäten der Teilnehmenden endgültig erschöpft. Ein ganz großes Dankeschön an Ewald, der uns mit einer intensiven, hochinteressanten Geschichtsstunde diese wunderschöne Stadt näher gebracht hat. Wir freuen uns schon auf weitere Führungen und Wanderungen in dieser Art.

Zum passenden Ausklang machte es sich der harte Kern noch in einer historischen Weinstube gemütlich und probierte lokale Spezialitäten wie Spundekäs mit Salzbrezeln, grüne Sosse und Wein aus Rheinhessen.

Auf bald bei unserer nächsten Servas-Hessen-Tour

Roland Kuttig

P.S.: Danke auch an Arno (und die anderen Fotografen) für die schönen Fotos und das kleine Filmchen.

